
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 042/2022 

 

 

 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que se digne de 
providenciar a disponibilização de um médico ultrassonografista para o 
atendimento de exames de ultrassonografia pelo menos uma vez ao mês nos 
Distritos de Panacuí e Mocambo.  

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 12 de 
maio de 2022. 

 

Francisco Robério Vasconcelos 
Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Justificativa 

 

Apresento este Requerimento por visualizar a necessidade da 

disponibilização pelo Poder Público Municipal de um médico a atender as 

populações dos Distritos de Panacuí e Mocambo com exames de 

ultrassonografia, tendo por finalidade atender à demanda existente no Município. 

 

Cabe salientar que se trata de um meio de proporcionar aos pacientes dos 

Distritos que venham a precisar realizar os referidos exames, entre eles as 

pacientes do meio obstétrico, as devidas condições de acompanhamento, 

inclusive quando do período pré-natal.  

 

Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 12 de 
maio de 2022. 

 

Francisco Robério Vasconcelos 
Vereador 

 
 


